
 

令和５年度 第１回岐阜市立図書館協議会 議事概要 

 

日  時：令和５年８月４日（金）午後１時３０分～３時３０分 

場  所：みんなの森 ぎふメディアコスモス 第一会議室 

出 席 者：【会場１３名】久世均委員（会長）、高橋綾子委員（副会長）、 

河合美佐子委員、門屋伸子委員、市村有希子委員、 

嶋田学委員、浅井彰子委員、大野正子委員、神尚喜委員、 

平賀研也委員、小野寺華委員、多田知美委員、棚村勇夫委員 

【欠 席 １ 名】いずみ凜委員 

（ 事 務 局 ）吉成総合プロデューサー、長尾館長、野々山係長、土谷係長、 

富長係長、川瀬係長、塩谷係長 

傍 聴 者：なし 

 

議事概要： 

■報告や事務局提案に対する委員からの意見 

（１）  岐阜市立図書館の概要について 

・ 岐阜市立図書館が掲げる５つの柱について、今注力したい事業について館長より

説明 

・ 10周年に向けて、岐阜市立図書館とメディアコスモスの特徴的な取り組みをさら

に強化していくと良い。 

（２） 令和５年度事業計画について 

・ 昨年から正規司書が２名増員しており、非常に良かった。今後も正規司書の比率

が増えると良い。 

・ 今年度から事業計画されている、「図書館ブランディング事業」及び「はじめての

図書館」について事務局より説明。 

（３） その他 

・ 子育て世代だけでなく、年配の世代も来館しやすい雰囲気づくりがあるとよい。 

・ 市民が参加し、何か一緒につくれるような企画も行ってほしい。 

・ 視覚障がい者の方、肢体不自由の方、学習障がいの方に向けたのサービスを充実

し、すべての人が本と繋がるような活動をぜひ行ってほしい。 

・ 学校図書館との連携も今後更に進めてほしい。 

・ 新型コロナウイルス感染症が 5 類に移行となり、よみきかせボランディアやおは

なし会の活動等もコロナ禍前に戻ってきた。 

・ 協議会の座席について、事務局側も輪の中に入る形を検討するとよいと思う。 

 等 
 


